



### Demostración de la Ceremonia de Té

La Embajada del Japón, en colaboración con la Fundación Japón, el Museo Alcázar de Colón y el Ministerio de Cultura; realizaron la demostración de la **Ceremonia de Té**, el pasado jueves 5 de noviembre, a las 6:30 p.m., en el Museo Alcázar de Colón de la Plaza España.

Antes del inicio de la Ceremonia de Té, los maestros, Sr. Soyo Maruoka, Sra. Sono Higurashi y la Srta. Carolina Contreras Antón, de la afamada escuela Urasenke de Japón, realizaron una demostración de dulces tradicionales japoneses, tales como Kinton y Uirou.



Los maestros durante la preparación de los dulces japoneses tradicionales



Presentación final de los dulces tradicionales japoneses. Maestros Sono Higurashi y Soyo Maruoka.

La Ceremonia de Té, es un arte tradicional japonés, que envuelve un profundo respeto y espíritu de hospitalidad que caracteriza al pueblo japonés.

La Escuela Urasenke, está presente a nivel mundial, actualmente cuenta con ciento ocho (108) sedes en treinta y cuatro (34) países, y nuestros maestros invitados para esta demostración de Té pertenecen a la escuela Urasenke de México, desde donde se promueve la cultura del Té japonés para toda América Latina.



## Embajada del Japón

Ave. Winston Churchill No. 1099, Torre Citigroup, piso 21, Acropolis Center  
Tel: 809.567-3365/Fax: 809-565-1250 E-mail: cultura@sd.mofa.go.jp



Maestra Carolina Contreras Antón durante la Ceremonia de Té



El maestro Soyo Maruoka ofrece las explicaciones de la Ceremonia de Té



## Embajada del Japón

Ave. Winston Churchill No. 1099, Torre Citigroup, piso 21, Acropolis Center  
Tel: 809.567-3365/Fax: 809-565-1250 E-mail: cultura@sd.mofa.go.jp

---



Sra. Ikuko, Sra. Milena Evirgen y Dra. Raysa Astacio, invitadas durante la Ceremonia de Té.

Esta presentación se realizó dentro del marco del Octogésimo Aniversario de las relaciones diplomáticas entre Japón y Centroamérica, por lo que este año conmemoramos el **"Año de la Amistad Japón-SICA 2015"**.